

Alice et le football de l'égalité

Histoire réaliste • 3/4 ans



Partie 1 : La découverte d'un nouveau jeu

Un beau matin, dans une petite ville tranquille, vivait une petite fille de 4 ans prénommée Alice. Alice était une petite fille pleine de curiosité et d'énergie. Elle aimait explorer le monde qui l'entourait et découvrir de nouvelles choses tous les jours.

Un jour, alors qu'elle jouait dans son jardin, Alice aperçut ses voisins, Emma et Tom, en train de s'amuser avec un étrange jeu. Curieuse, elle s'approcha pour voir de quoi il s'agissait.

« **Qu'est-ce que vous faites ?** » demanda Alice, les yeux brillants.

« **Nous jouons au football !** » répondit Tom, un sourire enthousiaste aux lèvres.

Alice ne connaissait pas ce jeu, mais elle était intriguée. « **Est-ce que je peux jouer aussi ?** » demanda-t-elle avec impatience.

« **Bien sûr !** » s'exclama Emma. « **Le football est un jeu pour tout le monde, peu importe si tu es une fille ou un garçon.** »

Alice était ravie et rejoignit ses nouveaux amis pour jouer au football. Elle découvrit rapidement que le but du jeu était de faire passer le ballon dans le but de l'équipe adverse. Les règles étaient simples et les enfants s'amusaient beaucoup.

Partie 2 : La compétition amicale

Au fur et à mesure que les jours passaient, Alice devenait de plus en plus habile au football. Elle aimait jouer avec Emma et Tom, et les trois enfants étaient devenus de très bons amis.

Un après-midi, Alice eut une idée. « **Et si on organisait une petite compétition de football ?** » proposa-t-elle avec enthousiasme.

« **Super idée !** » s'exclama Tom. « **On peut former deux équipes et voir qui marque le plus de buts.** »

Emma et Alice étaient d'accord, et ils se mirent tous les trois à préparer la compétition. Ils choisirent des noms pour leurs équipes et commencèrent à s'entraîner.

Le jour de la compétition arriva enfin. Les parents des enfants étaient présents pour les encourager et les applaudir. Alice sentait son cœur battre rapidement dans sa poitrine, mais elle était déterminée à faire de son mieux.

Les deux équipes se sont affrontées avec enthousiasme et fair-play. Alice a montré à tous qu'elle pouvait jouer aussi bien que n'importe quel garçon. Elle marqua même quelques buts incroyables !

À la fin de la compétition, les deux équipes étaient à égalité. Ils se sont serré la main et se sont félicités les uns les autres pour leurs performances.

Partie 3 : L'égalité des genres

Après la compétition, les enfants se sont rassemblés pour discuter de leur expérience.

« **C'était vraiment amusant de jouer au football tous ensemble** », déclara Alice avec un sourire radieux.

« **Oui, vraiment !** » renchérit Emma. « **Et tu as montré à tout le monde que les filles peuvent jouer aussi bien que les garçons.** »

Tom hocha la tête et ajouta : « **C'est vrai. Le football, ou n'importe quel autre jeu, ne devrait pas être réservé à un genre en particulier. Tout le monde devrait avoir la chance de jouer et de s'amuser, peu importe qui ils sont.** »

Les enfants étaient d'accord et décidèrent de raconter leur expérience à d'autres personnes. Ils voulaient partager leur message d'égalité des genres et encourager tout le monde à jouer ensemble, sans préjugés.

Et c'est ainsi que cette petite histoire de football devint un symbole de l'égalité des genres dans leur petite ville. Les enfants continuèrent à jouer ensemble et à montrer à tous que les garçons et les filles peuvent être égaux dans tout ce qu'ils entreprennent.

Ainsi se termine l'histoire d'Alice, une petite fille qui a découvert le plaisir du football et a montré à tous que l'égalité des genres est importante. Peu importe qui nous sommes, nous avons tous le droit de jouer et de nous amuser ensemble.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Que faisait Alice quand elle a découvert le jeu de football ?

- Elle jouait dans son jardin
- Elle regardait la télévision
- Elle faisait la sieste
- Elle était à l'école

2) Quel âge avait Alice ?

- 3 ans
- 4 ans
- 5 ans
- 6 ans

3) Quel était le but du jeu de football ?

- Faire le plus de passes
- Marquer le plus de buts
- Courir le plus vite
- Rester immobile

4) Quelle idée a eu Alice après avoir joué au football avec ses amis ?

- Organiser une compétition
- Jouer au basket-ball
- Aller au cinéma
- Faire une sieste

5) Qu'est-ce que les enfants voulaient partager avec d'autres personnes après la compétition ?

- Leur recette préférée
- Leur expérience de football
- Leurs jouets
- Leurs devoirs

Bonnes réponses :

1) Elle jouait dans son jardin 2) 4 ans 3) Marquer le plus de buts 4) Organiser une compétition 5) Leur expérience de football

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Curiosité: Le fait d'être intéressé et de vouloir découvrir de nouvelles choses

Intriguée: être très intéressé et vouloir en savoir plus sur quelque chose

Compétition: Un événement où les gens ou les équipes s'affrontent pour voir qui est le meilleur

Fair-play: Jouer de manière honnête et respectueuse envers les autres

égalité des genres: Le fait de traiter les filles et les garçons de la même manière, sans faire de différences basées sur le genre